

Salon de Genève 2014 : Mini Clubman Concept

Chez Mini, après la 3e génération de "hatch", on donne un premier aperçu sur ce que pourrait être la future Clubman.

Plus imposant avec ses 4,22 mètres de longueur pour 1,84 mètres de largeur, ce Clubman joue désormais dans la catégorie supérieure. Pour le coup de crayon, on reconnaît la ceinture de caisse assez haute de la récente Mini 3 qui arrive en ce moment sur le marché. Face à la génération précédente, le Clubman passe à 6 portes rendant l'accès beaucoup plus facile. À l'intérieur, la planche de bord est assez proche de la récente Mini 3 et le volume s'annonce très généreux. Sous le capot, on pourrait retrouver un tout nouveau bloc 3 cylindres 1,5 litres TwinTurbo de 134 ch et 220 Nm de couple. En diesel, un autre bloc 3 cylindres de 116 ch.